
Der Vorsitzende stellte ohne weitere Aussprache den der Sitzungsvorlage zu 
entnehmenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung: 
 
Von Seiten der SPD-Fraktion wurde seitens Herrn Schmitz-Porten erbeten, dass die 
künftig zu erwartenden Service- und Unterhaltungskosten der entstehenden 
Aufzugsanlage seitens der Verwaltung nach Ermittlung/Prognose dem Ausschuss 
mitgeteilt werden sollten. Dieses sagte di Verwaltung zu.  
 
 


